

KINDERGARTEN DOBL

Im Fasching widmeten wir uns sehr intensiv unserem Jahresthema „Ich bin Ich“.

Wir möchten den Kindern dabei Wissenswertes über ihren Körper vermitteln, ihr Selbstbewusstsein stärken und ihnen helfen Andersartigkeit verstehen und annehmen zu können.

Im Rahmen des Projektes Wunder Leben durften wir das Kinderwundschinstitut besuchen. Dort erfuhren die Kinder Interessantes über die Körpertemperatur, die Lunge und den Blutdruck und konnten am eigenen Körper feststellen, wie sich der Puls nach einem Sprint verändert.

Der Vormittag in der FH Joaneum wird den Kindern auch noch lange in Erinnerung bleiben. Bei spannenden Stationen hatten sie die Möglichkeit mit Pipetten und Spritzen zu hantieren, eine Kopflaus im Mikroskop zu bestaunen, unter Schwarzlicht zu kontrollieren ob die Seife alle Finger erwischt hat und alle Organe einer Puppe wieder richtig zu platzieren.

Weitere Höhepunkte zu diesem Thema werden der Besuch einer Kinderärztin im Kindergarten und die Fahrt zum Theaterstück „Ich bin Ich“ sein!



Alle beobachten gespannt die Blutdruckmessung bei Joshua.



Sarah und Emma haben keine Scheu vor den Organen.

Am Faschingsdienstag bekamen alle Kinder das Stofftier „Ich bin Ich“ aus dem gleichnamigen Bilderbuch von Mira Lobe!



Frau Dr. Hofmann mischt den richtigen Farbton!



Wo ist die Laus?

VORSTELLUNG DER NEUEN NACHMITTAGSPÄDAGOGIN

Mein Name ist **Birgit Farago**. Ich freue mich sehr im Jahr 2016 das pädagogische Team im Gemeindekindergarten Dobl unterstützen zu dürfen.

Mit viel Freude und Einfühlungsvermögen begleite ich die Kinder beim Mittagessen, Rasten und während der individuellen Freispielphase am Nachmittag. Durch Vertrauen und einem liebevollen Umgang miteinander werde ich die einzelnen Entwicklungsschritte und Bedürfnisse unterstützen!

Wir freuen uns über das neue Teammitglied und hoffen auf gute Zusammenarbeit!!

Das Kindergartenteam



Bist du mit der Seife überall hingekommen?